

# 津田中だより



第4号

枚方市立津田中学校  
令和7年7月1日  
発行 校長 田中 博

自他敬愛

## 1学期もあと少しに

～目標の達成状況は？途中経過は？～



気持ちも新たに始まった今年度の1学期も、残りわずかとなりました。7月は短縮授業の期間もあるため、ほんとうにあと少しで終業式の日となります。

学期の初めに立てた目標の進み具合はどうでしょうか。クラスで立てた目標を、毎日の学校生活を過ごすなかで意識できているでしょうか。様々な行事に取り組むなかでも意識ができてきたでしょうか。一人ひとりが設定した自分自身の目標はどうでしょうか。

校外学習や修学旅行など、出発前からたくさんの準備を行うなかで、係として自分の役割を果たしたり、クラスの仲間と話をしたり協力したりする場面がたくさんあったと思いま

す。行事当日も協力したりすることもたくさんあったと思います。

1学期中に達成しようとした目標、今年度1年間という長い期間に達成しようとした目標もあったと思います。それぞれを思い返して、残りわずかな1学期を送ってほしいと思います。



### 生徒総会 6月13日

全生徒が体育館に集まり、生徒総会を行いました。自分たちで学校生活の諸問題について考える自治的な活動である生徒会の今年度の具体的な活動内容を決定していく総会でした。今回の生徒会本部活動方針、各専門委員会方針に則り生徒会活動が進められていきます。これらのことは、皆さんの協力がなければなし得ることができません。皆さんの力を結集して、よりよい学校にしていきたいと思います！



令和7年度生徒会基本方針  
**「貨物列車」**  
～繋がる友情～

#### 【保護者の皆様へ】

7月10日(木)～17日(木)の間、学期末個人懇談を行います。お子様の学校での様子やご家庭での様子、夏休みの過ごし方などについてお話しさせていただきます。3年生は、進路決定に向けてのお考えも合わせてお聞きすることになります。当日は、時間がずれることもあるかと思いますが、ご容赦いただきますようよろしくお願いいたします。

## 1年校外学習（6月10日）



## 2年校外学習（6月3日）



## 3年修学旅行（6月4～6日）



1年生は、琵琶湖にあるBSCウォータースポーツセンターに、2年生は宇治周辺へウォークラリーに、3年生は四国方面に修学旅行にそれぞれ行ってきました。1、2年生はあいにくの雨でしたが、みんな楽しい時間を過ごしていました。3年生は、バス内やクラスレクなどクラスで過ごす時間が長くあったので、クラスの絆が深まった修学旅行となりました。

## 熱中症に特に注意が必要な時期



枚方市立津田中学校ホームページ

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720029>

